
 

 

 

一般質問事項（令和４年第８回遠賀町議会１２月定例会） 

◆令和４年１２月５日（月）、６日（火） 

◇１２月５日（月） 

（通告順１） 質問者 二村 誠司 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 公共施設マネジメン

トの推進について 

(1) 「公共施設等総合管理計画」改訂の進捗状況につい

て尋ねる。 

(2) 令和 4年 3月に「公共施設等総合管理計画」の一部

が追加された資料において、「長寿命化対策を反映

した場合の見込み及び対策の効果額」が記載されて

いる。従来の事後保全型による単純更新と、予防保

全型による長寿命化対策の費用比較がなされてい

るが、予防保全型を選択した場合の方が、コストア

ップとなる結果が出ていることについてどのよう

に考えているか尋ねる。 

(3) 施設の更新について、事後保全型か予防保全型によ

る改修、もしくは統廃合が考えられる。統廃合を行

う場合は、事前にどのような手順を踏んで進めてい

く必要があるか尋ねる。 

(4) 施設を所管する関係各課が集まり、部局横断的に議

論できる場の構築として、検討部会の設置をしてい

るのか尋ねる。 

町 長 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

（通告順２） 質問者 田代 順二 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 物価高騰対策と賃上

げについて 

(1) 住民に対する上下水道・電気・ガス料金の負担軽減

の施策を実施してはどうか。 

(2) 会計年度任用職員の全国平均時給は 1,084円である

（2020 年）。本町の会計年度任用職員の最低賃金を

時給 1,500円に引き上げる考えはないか。 

町 長 

 

町 長 

 

 

２ 新型コロナウイルス

感染症対策について 

(1) 全国的に感染者が増加傾向にあるが、本町での対策

と課題について尋ねる。 

(2) 福岡県がパルスオキシメーターの貸し出しを行っ

ている。本町でも貸し出しをしてはどうか。 

 

町長・教育長 

 

町 長 

 



 

 

 

３ 指定ごみ袋料金、回

収等について 

(1) もえるごみ袋料金の引き下げを広域行政事務組合

に提案する考えはないか。 

(2) プラスチックごみの回収を毎週行うよう広域行政

事務組合へ提案する考えはないか。 

(3) もえるごみ袋（小）よりもっと小さい袋を作ること

を広域行政事務組合に提案できないか。 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

◇１２月６日（火） 

（通告順３） 質問者 萩尾 修身 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ シティプロモーショ

ンの推進とシビック

プライドの醸成につ

いて 

(1) シティプロモーションの推進で、従来取り組んで 

きた施策をどう発展させるのか。 

(2) ＳＮＳの活用で、具体的にはどんな戦略を立てて 

いるのか。 町 長 

(3) 町の魅力を端的に表したキャッチコピーは。イメ 

ージカラーは考えているか。 

(4) 本町が、町内・外の人にアピールする他の自治体 

にないセールスポイントは何か。 

(5) シティプロモーションを推進するためには、住民 

の参加、協力が必要と考えるが、その方法は考え 

ているか。 

(6) 子どもへのふるさとに関連した教育の充実とは。 

(7) 子ども達や若者を巻き込んだ協働参画が必要と考 

えるが、現在、行っている夏まつりや子どもまつ 

りなどの事業についてどう考えているか。 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

教育長 

町長・教育長 

 

 


